

Rapport de l'Académie de médecine relatif à la pharmacovigilance « Actualités et perspectives » - Novembre 2012

20/11/2012

Dans le contexte de la loi du 29 décembre 2011 « relative au renforcement de la sécurité sanitaire du médicament et des produits de santé », l'Académie de médecine publie ce rapport relatif à la pharmacovigilance. Il rappelle la place importante de la pharmacovigilance dans l'évaluation des médicaments et la surveillance de leurs effets. Il présente les différentes méthodes utilisées en pharmacovigilance et formule un certain nombre de propositions pour renforcer l'efficacité de la pharmacovigilance, donc la sécurité des patients.

Consulter ici le [rapport de l'Académie de médecine relatif à la pharmacovigilance](#)